



Las Afore y bancos van contra fondo: AMLO

**ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a las Afore y bancos de encabezar la campaña contra de la creación del Fondo de Pensiones del Bienestar y de no querer entregar más de 40 mil millones de pesos no reclamados de cuentas individuales de los trabajadores mayores de 70 años.

En conferencia de prensa, en el salón Tesorería de Palacio Nacional, el Mandatario criticó, además, que quieren entregarlo poco a poco, con tácticas dilatorias, para que “sude el dinero” y tengan beneficios.

“Y como son corporaciones financieras muy fuertes, que tienen control de la mayoría de los medios de comunicación, pues entonces en los medios la campaña: ‘¡Alerta, alerta, se van a robar!’ ‘¡Al ladrón, al ladrón, al ladrón!’ Cuando alguien se roba algo y empieza a gritar: ‘¡Al ladrón, al ladrón, al ladrón!’”

El Jefe del Ejecutivo aseguró que la reforma a las pensiones busca reparar el daño que causaron los gobiernos neoliberales.

“Lo que tiene que ver con la reforma para las Afore que ha causado tanto revuelo porque están de por medio dos cosas: primero, reparar el daño que causaron los gobiernos neoliberales que no quieren que se hable del tema, no quieren que se diga que los mismos que en 1997, Zedillo en complicidad con el bloque conservador, reformó la Ley de Pensiones, reformó la Constitución para que se redujera el monto de las pensiones que iban a recibir los trabajadores, el monto de su jubilación, una gran injusticia”.

Advirtió que sus adversarios, los “conservadores corruptos” y sus voceros, aseguran que el gobierno federal va a expropiar las Afore, porque “nos queremos robar las Afore”.

Consideró que hicieron bien los legisladores de Morena en retirar el dictamen para crear el Fondo de Pensiones del Bienestar, porque de lo contrario el Poder Judicial de la Federación podría echarlo abajo.

“Hicieron bien los legisladores en decir hay este error que no tiene malas intenciones, fue un error, mejor esperamos, porque si no de ahí se agarran en el Poder Judicial y declaran inconstitucional la ley como lo han hecho con varias leyes”.

Añadió que el Poder Judicial ha declarado como inconstitucionales leyes que ha presentado su gobierno, porque no se cuidó el procedimiento legislativo. ●

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

“Hicieron bien los legisladores en decir hay este error que no tiene malas intenciones (...), si no de ahí se agarran en el Poder Judicial y declaran inconstitucional la ley”



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL UNIVERSAL

12

19/04/2024

LEGISLATIVO



El Presidente resaltó que su gobierno no se va a robar las Afore, como dicen sus adversarios.